



: Huancayo
ayer fue castigado por
una fuerte
lluvia duran -
te casi 24
horas. Tam-
bién la tem-
peratura ba-
jó hasta 2
grados bajo
cero, según
se pudo obser-
var en los
termómetros

AYER...

¡Lluvia y Frío Castigó Hyo.!

La temperatura: 2 grados bajo cero

Huancayo soportó ayer un frío y lluvias desacomodadas en esta época del año.
Este fenómeno se debería al cambio periódico del movimiento de la luna.

El día amaneció nublado y hasta la tarde cayó una lluvia tenue. Por la noche, adquirió caracteres de aguacero.

Los habitantes de esta parte, tuvieron que descolgar los impermeables y paraguas.
"Es muy raro que en esta época

del año llueva tan fuerte", fue el comentario general.

• TAMBIÉN EN TUMBES

Al igual que Huancayo, Tumbes tuvo un día con lluvias torrenciales hecho también, desacomodado,

En las primeras horas de la noche, el frío llegó hasta los 2 grados bajo cero.

Los negociantes de prendas de lana tuvieron ayer un día bastante productivo, ya que los "chuyos", chalinás, guantes y medias tuvieron gran demanda.